

Module Qualité de l'air

Mis à jour le 17 mars 2016

La qualité de l'air est un enjeu sanitaire et environnemental - mais aussi économique et social - qui a fait l'actualité en 2015, en particulier avec l'affaire Volkswagen. Très liée à la thématique du climat, la qualité de l'air est tout simplement un enjeu de développement durable.

Outre le fait que la question de la qualité de l'air (et de la pollution de l'air) a été portée sur le devant de la scène au second semestre 2015 (affaire Volkswagen, question du soutien au diesel, mais aussi impacts des systèmes de chauffage au bois-domestique...), il s'agit d'un enjeu majeur pour le territoire de la région Nord - Pas-de-Calais - Picardie, qui est notamment concernée par un contentieux européen pour dépassement des seuils pour certaines particules (PM10).

Ce support du réseau des Ambassadeurs du développement durable vise à bien comprendre l'état des lieux, les sources d'émissions de polluants atmosphériques, mais aussi les dispositifs de prévention et de lutte contre la pollution atmosphérique, qu'il s'agisse des politiques publiques, (SRCAE, Plan de Protection de l'Atmosphère, PCAET, dispositions de la loi Transition Énergétique pour la Croissance Verte...), d'actions sectorielles, ou de la qualité de l'air intérieur dans tous types de bâtiments.

Module Qualité de l'air

Si vous ne parvenez pas à consulter le document, [cliquez ici](#).

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)